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Résumé:

L'institution, dans sa forme générale et économique, recherche le succeés et la continuité
de son cycle de vie, et cela ne peut se faire qu'en prenant conscience de I'étendue de ses
capacités et en travaillant & son renforcement en valorisant ce qui est positif et en traitant ce
qui est négatif, et a travers cela nous montre I'importance de |'approvisionnement en tant
que fonction stratégique efficace dans le renforcement de la compétitivité de l'institution
dans le développement économique, en particulier en ce qui concerne le secteur des
transports internationaux, en raison de sa grande importance dans lactivité de

développement.
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Abstract:

The institution, in its general and economic form, seeks success and continuity in its life
cycle, and this can only be done by realizing the extent of its capabilities and working
towards its strengthening by valuing what is positive and dealing with what is negative, and
through this shows us the importance of procurement as an effective strategic function in
strengthening the institution's competitiveness in economic development, in particularly
with regard to the international transport sector, due to its great importance in development

activity.

Keywords:

supply, transport, economic development.
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